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Résumeé :

Dans cette étude nous avons traité le sujet des erreurs grammaticales et
syntaxiques dans la langue des journaux éléctronique Al-shourouk Online comme
modele qui s’inscrit dans le champ des erreurs courantes dans la langue a partir
de ses divers aspects sonores morphologiqgues grammaticaux le langage des
journaux passons ensuite au deuxieme chapitre qui est le chapitre appliqué dans
lequel nous avons abordé les différents types d’erreurs linguistiques trouvées
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dans le journal Al — Shorouk mais nous nous sommes concentrés en particulier
sur la grammaire et erreurs de syntaxe.

Abstract:

In this study we dealt with the subject of grammatical and syntacic errors in the
language of electronic newspapers Al — Shorouk Online as a model which falls
within the field of common errors in the language from its various aspects of
sound morphological grammatical and semantic the language of newspapers let
us then move to the second chapter which is the applied chapter in which we
touched on the various types of linguistic errors found in Al — Shorouk
newspapers but on grammatical and syntactic errors.
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